

VOS COMMUNES

SAINT-MARTIN-D'HÈRES

Retour à une vie (presque) normale pour les restaurants

Ce mercredi 19 mai marquait la tant attendue réouverture des terrasses des restaurants. À Saint-Martin-d'Hères, les clients n'ont pas manqué le rendez-vous.

Mercredi 19 mai, une effervescence très particulière régnait sur la métropole. Très tôt ce mercredi matin, les terrasses ont ouvert, et de très nombreux clients, après d'interminables mois de fermeture des commerces dits non essentiels, prenaient leur café et retrouvaient leurs amis et leurs habitudes.

À Saint-Martin-d'Hères, nous avons, entre midi et 13 heures, rencontré Mickaël, le patron du restaurant "Pizzeria du campus" qu'il tient depuis 2006, entouré de ses vingt collaborateurs. « C'est comme un premier jour d'école, nous sommes stressés mais profondément optimistes, nous espérons que la clientèle va nous suivre. Nous avons déjà pas mal de réservations et les gens ont tous le sourire... Dans la cuisine tout le monde est sur le pont ! »

L'atmosphère sur la terrasse de la Pizzeria du campus est à la bonne humeur, même si le printemps tarde à vraiment venir. Peu importe, la vie reprend ses tours et la joie de vivre est palpable...

« C'est quand même bon de reprendre du service »

Plus loin, le long de l'avenue Ambroise-Croizat, dans l'emblématique Clos des Marronniers, restaurant familial par excellence, Sylvie est aux manettes depuis plus de treize ans. « Nous avons pu tenir le coup grâce aux subventions, et maintenant nous allons voir comment l'avenir se des-



Toute l'équipe du Clos des Marronniers, Justine, Jeff, Daniel autour de Sylvie.

sine. Avec Jeff, mon époux, nous avons installé un bar à l'extérieur, dans la partie jardin du restaurant, où Jeff accueille nos clients avant leur déjeuner. Un premier apéritif ce midi, depuis belle lurette ! » Daniel complète l'équipe du Clos des Marronniers, où il fait le service, et aujourd'hui Justine, la fille de Sylvie, est venue donner un coup de main au démarrage. Sylvie est prudente : « Aujourd'hui, je suis un peu sceptique, j'attends de voir comment cette pandémie va évoluer. Mais c'est quand même bon de reprendre du service. »

Les premiers clients depuis des mois se sont retrouvés autour d'un bœuf braisé aux carottes avec des frites fraîches maison, et autour de Jeff, le premier apéritif de la saison était joyeux... Le soleil n'était pas toujours de la partie, mais tout le monde avait l'impression de vivre une journée exceptionnelle. Et comme nous disait un client attablé au Clos des Marronniers, « c'est un peu comme sortir de prison, on peut aller manger où on veut avec qui on veut, la liberté quoi ! Ce 19 mai 2021 restera dans les annales, on devrait en faire une fête nationale ! »

SERGE MASSÉ



Sur la terrasse du Clos des Marronniers.



Sylvie dans sa cuisine, qui prépare des frites fraîches maison.



La terrasse de la pizzeria du Campus, le bonheur retrouvé !



Pose photo en devanture de la Pizzeria du Campus, avant la ruée de ce mercredi à marquer d'une pierre blanche.



La terrasse de la pizzeria du Campus, un retour aux affaires de bon augure !

SAINT-MARTIN-D'HÈRES

Septimanus Sortem, la sorcellerie se déchaîne à EVE

Jusqu'à ce samedi 22 mai, EVE (Espace de vie étudiante) met en place un festival autour du fantastique et de la magie où la sorcellerie est abordée sous différentes formes. De la pratique culturelle à l'approche scientifique, en passant par sa représentation dans les mythes et la fiction, l'intention est d'appréhender l'importance et le rôle de la sorcellerie dans la société et dans les pratiques artistiques et culturelles.

Septimanus Sortem, ou la semaine de la sorcellerie, a commencé par la projection d'un film dimanche soir via la 25^e heure, salle de cinéma virtuelle. À l'affiche, "Un monde plus grand", qui raconte l'expérience chamannique de la journaliste Corine Somborn en Mongolie. « Ça fait peur ! Quand la musique commence à retentir et qu'elle entre en transe, c'est vraiment impressionnant », raconte Luc Docters, président du BDE ARSH et bénévole dans l'organisation du festival. « À la suite de cette expérience, Corine Somborn a suivi une formation de chaman et derrière, il a découlé une étude plus scientifique que spirituelle pour essayer de dégager, d'une manière très empirique, comment le chamanisme fonctionne, comment la transe fonctionne », explique Maxime Ingrassia, président de Seve et organisateur de l'événement. La projection a été suivie d'une rencontre avec la journaliste le lendemain, via la chaîne La Bulle Assos sur la plateforme Twitch, où l'enregistrement est toujours accessible. D'autres visioconférences sont



Un décor digne de sorciers !



Un jeu de tarots géants.



Maxime Ingrassia, Sarah Scavuzzo et Luc Docters.



Sarah Scavuzzo, Luc Docters et Maxime Ingrassia dans le pentagramme dessiné sur le sol de l'Agora de EVE.

Inscriptions et programme : www.facebook.com/evgrenoble

le dauphiné libéré

Recherche correspondant(e) local(e) de presse pour la commune de Saint-Martin-d'Hères

Vous vous intéressez à la vie de votre commune, vous êtes disponible, vous vous sentez proche des gens ? Vous disposez d'un véhicule, d'un ordinateur et d'un appareil photo numérique ? N'hésitez pas à proposer votre candidature comme correspondant(e) local(e) de presse du Dauphiné Libéré. Cette tâche, qui s'exerce sous le statut de travailleur indépendant, ne doit pas être considérée comme un travail à part entière mais comme une activité ponctuelle, particulièrement enrichissante sur le plan humain. Le ou la correspondante doit résider dans la commune dont il ou elle souhaite assurer la couverture.

Contact : Agence de Grenoble Tél. 04 76 88 73 37
LDLcentregre@ledauphine.com

SAINT-MARTIN-D'HÈRES

Le maire a accueilli les premiers spectateurs à Mon Ciné



Le maire et la directrice de Mon Ciné accueillant les spectateurs pour la séance de reprise. Photo Le DL/Serge GARBAY

Mercredi après-midi, pour la réouverture de la salle de Mon Ciné, le maire David Queiros a tenu à être présent pour accueillir les spectateurs à la première séance postconfinement. Il a exprimé sa joie de « pouvoir ouvrir à nouveau salle de cinéma et lieux de culture fermés depuis le 30 octobre malgré le respect encore de certaines mesures restrictives ». En effet, les salles doivent respecter une jauge maximum de 35 % de la capacité de la salle en laissant deux sièges vacants entre spectateurs et avec toujours le port du masque. Cette première séance à 14 h 30 était consacrée à un film d'animation destiné aux jeunes publics à partir de 3 ans et en sortie nationale, "Stardog et turbocat". D'ailleurs, le plus jeune spectateur de cette séance avait à peine 5 ans et était tout aussi ravi que sa mère de fouler la moquette de la salle de cinéma. Amel et Melissa, deux jeunes cinéphiles martinéroises, âgées de 11 ans, étaient les premières à se présenter à la caisse pour obtenir leurs places avec un large sourire : « Enfin, revoir des films ça fait du bien et c'est sympa, c'est la fête qui redémarre. »

SAINT-MARTIN-D'HÈRES

JEUDI 20 MAI

Marché

En présence de trois commerçants (alimentaire) : primeur, fromager et produits de la ferme.

Tous les jeudis de 8 h à 12 h. Place de la République.

Info énergie de l'Ageden

Permanence sur rendez-vous uniquement.

Tous les jours sauf le samedi et le dimanche de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 h à 18 h. Dans le bâtiment Esp'Air air climat énergie, 14 avenue Benoît-Franchon.

Ageden : 04 76 14 00 10
www.infoenergie38.org

infos@infoenergie38.org

Les horaires de l'Espace Vallés

La galerie municipale d'art contemporain adapte ses horaires d'ouverture pour mieux accueillir le public dans le respect des contraintes sanitaires (sur rendez-vous pour les groupes constitués limités à 10 personnes et les scolaires).

Les mardis, jeudis et vendredis de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h 30, les mercredis de 10 h à 18 h 30 et les samedis de 14 h à 18 h 30. Gratuit.

Espace Vallés : 04 76 54 41 40
14, place de la République
espace.valles@saintmartindheres.fr

Jérôme Raunet
ANTIQUAIRE
ACHÈTE EN RHÔNE-ALPES

Pièces de monnaie
Violons, saxophones...
Vases et objets asiatiques
Mobilier ancien/objets divers
Montres anciennes, horlogerie • Vins
Bijoux or/plaques or... etc • Manteaux de fourrures

PAIEMENT COMPTANT Ligne directe **06 07 67 33 91**
www.jeromeraunetantiquaire.fr

AGE D'OR SERVICES

LIVRAISON DE REPAS À DOMICILE

ÉQUILIBRÉS ET VARIÉS
7 J/7 OU SELON UN RYTHME CHOISI ENSEMBLE
ADAPTÉS À VOTRE RÉGIME ALIMENTAIRE
DIRECTEMENT CHEZ VOUS

PRIX DU REPAS DU MIDI **9,76€**

DEVIS GRATUIT

AIDES CREDIT D'IMPÔT 50%

AGE D'OR SERVICES GRENOBLE METROPOLE ET VOIRON 04 38 70 09 86